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SECRETARIO ACCTAL. 

D.  José Carlos Cubillo Díaz 

 

ARCHIVERA-BIBLIOTECARIA 

Dª. Sonsoles Guillén Ruiz-Ayúcar 

 

ADMINISTRATIVO CULTURA 

Dª. Mª del Carmen Jiménez Martín 

 

 

     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y dos 

minutos del día veinte de noviembre del corriente se reúne 

en esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia del  

Teniente de Alcalde Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, 

la Comisión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, 

con objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los 

asuntos comprendidos en el orden del día, emitiéndose los 

siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 La Presidencia pregunta si tienen alguna consideración 

que hacer al acta de la comisión anterior. 

 

 Dª. Jacqueline Martín comenta que cuando preguntó en 

ruegos y preguntas por los desperfectos en las porterías de 

rugby, se la contestó que ya estaban subsanados y le han 

comentado que lo arreglaron los jugadores como pudieron; a 



lo que le contesta el Director de Instalaciones Deportivas 

que efectivamente el sábado lo subsanaron como pudieron los 

jugadores, pero el lunes siguiente se arreglaron. 

 

Fue aprobada, por unanimidad de los miembros 

presentes, el acta de la sesión anterior celebrada el día 

23 de octubre del corriente.  

 

 

2º.- ANIMACIÓN A LA LECTURA. BIBLIOTECAS MUNICIPALES: 

PROGRAMA DE NAVIDAD 2019-20 

 

 Por la Presidencia se da cuenta del programa de 

Navidad de las bibliotecas municipales. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

las actividades de animación a la lectura de las 

bibliotecas municipales, a realizar en las Fiestas de 

Navidad, así como el presupuesto de realización de las 

mismas que asciende a la cantidad de 600 €. 

 

 En estos momentos se ausenta la Archivera-

Bibliotecaria,  Dª. Sonsoles Guillén Ruiz-Ayúcar y se 

incorpora D. Juan Carlos Corbacho. 

 

 

3º.- JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DEL AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la celebración 

de dicha Jornada a cargo del técnico municipal, D. Israel 

Muñoz. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado “Jornada de puertas abiertas del 

Ayuntamiento de Ávila” que tendrá lugar el día 6 de 

diciembre, así como el presupuesto de realización del mismo 

que asciende a la cantidad de 60,5 € destinados a 

cartelería. 



 

 

4º.- PROYECTO FIESTAS DE NAVIDAD 2019-20 Y CONCURSOS 

NAVIDEÑOS 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de que se remitieron el 

programa y las bases de los concursos navideños a los 

miembros de la Comisión, dando la palabra al Concejal 

Delegado de Fiestas. 

 

 D. Félix Meneses cuenta que se han introducido los cambios 

en las bases de los concursos que fueron propuestos el día 

anterior en el Consejo de Festejos; asimismo comenta que 

hay algunos cambios en la iluminación y en el programa de 

fiestas; informando también de que está pendiente de 

incluir alguna actividad de comercio. 

 

Dª. Jacqueline Martín solicita que se les mande por escrito 

los cambios en la iluminación.   

 

D. Josué Aldudo solicita que los cambios y las actividades 

que se vayan a realizar durante estas fechas aparezcan en 

el programa de fiestas. 

 

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes pide que se solicite un informe 

técnico a la empresa de la iluminación ornamental como que 

las modificaciones realizadas al pliego no son sustanciales 

para que luego no puedan pedir nada y cuando se tenga que 

se pase a los grupos. 

  

Dª. Jacqueline Martín pregunta por las partidas nuevas  de 

recibimiento Heraldo y Reyes Magos y material cabalgata y 

porque vuelve de nuevo Carlos Núñez y se le da una ayuda y 

no a un abulense como Jorge Marazu; a lo que le contesta el 

Concejal de Fiestas que este año el Heraldo va a venir a 

caballo; y Dª. Mª Carmen Jiménez que va a lanzarse material 

piroctécnico al igual que en el discurso de los Reyes y que 

la partida de material Cabalgata es para las reparaciones y 

mejoras en la misma; asimismo D. Félix Meneses contesta que 

Carlos Núñez tuvo mucho éxito y ha pedido volver y que 

Jorge Marazu no figura en el presupuesto porque es una 

actividad del Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo 

Norte”, quien nos ha pedido incluir su programación en el 

programa. 

  

Dª. Jacqueline Martín considera que quitando la pista de 

hielo, no hay nada nuevo en el programa, que hay que 

mejorarlo. 

 



Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes y Dª. Jacqueline Martín 

preguntan por qué no aparece la programación del Ávila 

1.131 en el programa de fiestas; a lo que le contesta Dª. 

Mª Carmen Jiménez que no han colaborado en el cuenta 

cuentos porque cobraban entrada y sus estatutos no se lo 

permitían y el Concejal de Fiestas que no se incluye la 

programación porque ha llegado tarde.  

 

Dª. Jacqueline Martín pregunta cuales han sido exactamente 

los cambios de los concursos; contestándole D. Félix 

Meneses que en el Concurso de Carrozas, las que participen 

en el concurso deben estar a las 18,15 h. para poder verlas 

el jurado antes de que salga el desfile y la inclusión de 

un representante de CONFAE como miembro del jurado; en el 

de Tarjetas Navideñas actualizar el año a partir del cual 

se puede participar y que la tarjeta ganadora pueda o no 

ser la portada del programa de Navidad del próximo año. 

 

Dª. Jacqueline Martín traslada la petición que les han 

realizado de que se vuelvan a dar ayudas a las carrozas 

participantes y no se de todo el dinero en premios.  

 

Suficientemente debatido, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila y 

Ciudadanos y la abstención de P.P. y P.S.O.E., el proyecto 

de Fiestas de Navidad 2019/2020 y las bases de los 

concursos navideños, así como el presupuesto de realización 

del programa que asciende a la cantidad de 87.082 €. 

 

 

5º.- 5º TORNEO DE PUZZLES “CIUDAD DE ÁVILA” 

 

Por la Presidencia se da cuenta de la solicitud 

formulada por AEUPUZZ Española de Puzzles.  

  

 Dª. Jacqueline Martín pregunta si en el presupuesto se 

ha incluido la pantalla que solicitan; a lo que contesta la 

Presidencia afirmativamente. 

 

 Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes solicita que se refuerce la 

iluminación; sugerencia que agradece la Presidencia. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado 5º Torneo de Puzzles “Ciudad de Ávila” 

que tendrá lugar el día 18 de enero, en el Auditorio 

Municipal de San Francisco, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 230,5 €, 

destinados al abono del alquiler de la pantalla y la 

cartelería.  

 



 

6º.- CONVENIO CRUYFF COURT FUNDACION IKER CASILLAS  

 

Por la Presidencia se da cuenta de la propuesta de 

llevar a cabo el establecimiento del Convenio Cruyff Court 

Fundación Iker Casillas, explicando las condiciones del 

mismo, consistentes en el montaje de un campo de fútbol de 

unas determinadas medidas en una zona deprimida de la 

ciudad. 

También explica la forma en que se solicitó desde la propia 

fundación en la legislatura pasada y que la intención del 

grupo de gobierno actual era retomar la propuesta. 

 

Dª. Jacqueline Martín pregunta sobre el coste de la 

actividad que lleva implícita el convenio; a lo que le 

contesta la Presidencia que no implicará ningún coste y que 

solo se asumirá el coste de mantenimiento de la 

infraestructura. También la informa que la pista se 

instalará en el barrio de la Cacharra. 

 

D. Juan Carlos Corbacho comenta que este enclave lo 

propuso la propia fundación. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, la suscripción de un 

Convenio de Colaboración con la Cruyff Court Fundación Iker 

Casillas, durante un periodo de 4 años. 

 

 

7º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

1º.- EL EPISCOPIO PRESENTA DICIEMBRE 2019         

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de diciembre y que se 

concreta en la presentación de libros de los siguientes 

autores.  

 

        - Día 12 de diciembre...Ramón Lozano 

        - Día 13 de diciembre...Iván Solbes y José Mª 

Mayorga 

        - Día 20 de diciembre...Ángel García Roldán 



 

 

2º.- ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE ÁVILA 

 

   Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por la Escuela Municipal de Música de Ávila para 

la realización de dos actos conmemorativos de la festividad 

de Santa Cecilia, los días 21 y 22 de noviembre, en el 

Paseo del Rastro y la Plaza del Mercado Chico 

respectivamente, sin ningún coste económico para el 

Ayuntamiento. 

 

  D. Josué Aldudo se interesa por saber si hay 

alguna alternativa prevista si el tiempo no acompaña; a lo 

que le contesta la Presidencia que, según figura en el 

escrito, actuarían en los soportarles de la Plaza del 

Mercado Chico. 

 

3º.- PRESENTACIÓN DEL LIBRO “CARAS Y SONRISAS”  

  

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la presentación 

del libro “Caras y Sonrisas” (Caricaturas y semblanzas de 

abulenses de hoy, “vestidos de domingo”) de Domingo del 

Prado, que tendrá lugar el día 21 de diciembre, en el 

Auditorio Municipal de San Francisco. 

 

     Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes comenta que como se ha 

aprobado en el programa de Navidad no hace falta volver a 

comentarlo. 

  

4º.- MODIFICACIÓN SUBVENCIÓN ZONA NORTE 

   

          Por la Presidencia se da cuenta de la solicitud 

de la Asociación de Vecinos “Zona Norte” de una 

modificación de la subvención para la organización de la 

XXXIV Carrera del Pavo 2019. 

 

          D. José Carlos Cubillo explica las condiciones y 

el procedimiento que se ha seguido para llevar a cabo la 

mencionada modificación pasando de 1.541,00 € en principio 

concedidos a 1.491.00 €. 

 

     Quedando aprobada dicha propuesta de 

modificación,  por unanimidad de los miembros presentes. 

 

 

8º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

      



 Por la Presidencia se da la palabra al representante 

de Ciudadanos, D. Alberto Burgos que pregunta las 

siguientes cuestiones: 

- Si hay novedades en el Museo del Prado porque había 

gente trabajando allí; a lo que le contesta D. Juan 

Carlos Corbacho que estaban desbrozando porque se 

va a realizar una excavación arqueológica. 

- Se interesa por el informe sobre el estado de 

instalaciones deportivas. 

- Pregunta sobre las quejas que se han hecho desde el 

Club Real Ávila respecto a la colaboración del 

Ayuntamiento en el mantenimiento del estadio; a lo 

que le contesta la Presidencia explicando la 

situación actual del Club y su problemática. 

También D. Josué Aldudo pregunta sobre la situación 

del proyecto de reforma del estadio que presentó el 

Club Real Ávila; D. José Ramón Budiño le informa 

que se ha abandonado la idea y no se tiene 

conocimiento de que se quiera retomar ninguna 

actuación. En relación con este tema, Dª. 

Jacqueline Martín pregunta por unas declaraciones 

del Club sobre problemas para entrenar; D. José 

Ramón Budiño le contesta que las conoce y que el 

Club no se siente debidamente atendido por el 

Ayuntamiento, además puntualiza las condiciones de 

la cesión de la infraestructura en relación a su 

mantenimiento. D. Josué Aldudo puntualiza  la 

responsabilidad y obligación del Club para llevarlo 

a cabo. Dª. Jacqueline Martín propone que se aclare 

la responsabilidad del Club y que se deje claro el 

tema del mantenimiento de la infraestructura. 

Abriéndose un debate entre los miembros de la 

comisión sobre el convenio de cesión. 

- Pregunta sobre la situación de la Fundación Óbila y 

que intención hay para que el Ayuntamiento siga de 

patrono en la misma. D. José Ramón Budiño le 

contesta que la intención del equipo de gobierno de 

la anterior legislatura fue que el Ayuntamiento 

abandonara la Fundación pero  que no hubo un 

pronunciamiento oficial y pregunta a la comisión 

sobre si existe interés de formar parte de la 

misma. D. Josué Aldudo indica que efectivamente la 

intención en la legislatura anterior fue que el 

Ayuntamiento dejara de ser patrono de la Fundación. 

Insta a pedir las actas de la Fundación y los 

acuerdos sobre las aportaciones demandadas por la 

misma, también propone pedir a la Fundación una 

memoria de las actividades a las que van dirigidas 

las aportaciones e incide en salir de la misma. 

- D. Alberto Burgos se interesa también por la 

celebración de la Comisión de Seguimiento de la 



concesión del 88 Torreones y por unas subvenciones 

publicadas en el BOE para infraestructuras 

deportivas municipales, en concreto campos de 

fútbol; D. Félix Meneses le contesta que la 

comisión está convocada para el lunes día 25 de 

noviembre y que ya se están estudiando las 

condiciones de la subvención. 

 

D. Josué Aldudo se interesa: 

- Por la situación de las casetas de material y 

oficinas de los clubs que los clubs de fútbol 

tienen instaladas en el complejo “Manuel Sánchez 

Granado” y la solicitud por parte de los mismos de 

dotarlas de luz; proponiendo la construcción de un 

edificio en la explanada existente de almacenes y 

oficinas para su eliminación; a lo que le contesta 

D. Félix Meneses que se ha realizado una visita y 

que se están manteniendo conversaciones para 

agruparlas y con un limitador dotarlas de luz 

eléctrica. 

- Solicita un informe sobre centros y  niños 

inscritos en los juegos escolares; a lo que le 

contesta afirmativamente el Concejal de Deportes. 

- Propone una reunión del Concejal de Deportes con 

los clubs de atletismo para realizar un calendario 

de carreras populares. 

- Pregunta sobre la justificación de las subvenciones 

y su pago. 

- Se interesa por los problemas que tienen algunos 

clubs de natación para utilizar la piscina cubierta 

de la Escuela de Policía; D. Félix Meneses le 

explica que la piscina de la Escuela de Policía 

está cerrada por avería. 

- Pregunta sobre la privatización de los campos de 

fútbol de Sancti Spiritu y por el motivo de la 

misma; D. José Ramón Budiño le contesta y explica 

la necesidad de externalizar el servicio de 

ordenanzas en esa instalación. Dª. Jacqueline 

Martín pregunta sobre la situación del personal en 

las instalaciones; explicándole D. José Carlos 

Cubillo la situación y las necesidades del servicio 

de deportes en relación al personal ordenanza que 

presta su servicio en las instalaciones deportivas. 

Dª. Jacqueline Martín propone la posibilidad de 

contar con una bolsa de empleo. Dª. Eva Arias se 

interesa sobre el coste del servicio en esa 

instalación y  las condiciones laborales del 

personal. 

- D. Josué Aldudo pregunta por la situación de la 

piscina cubierta en construcción; D. Juan Carlos 

Corbacho le responde que el día anterior en la 



Comisión Informativa de Urbanismo ya se dieron 

todos los detalles sobre esta cuestión y que 

asistieron dos técnicos explicando y atendiendo 

todas las cuestiones planteadas. 

- Asimismo se interesa por unas grietas de la pista 

de atletismo, un foco encendido en la zona de las 

mismas pistas y el cerramiento lateral de la 

Cubierta Multiusos. 

 

Dª. Jacqueline Martín pregunta por: 

- El informe de gratuidad de la feria Ávilarte del 

mes de julio; a lo que contesta Dª. Mª Carmen 

Jiménez que fue remitido por correo electrónico; 

apuntando Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes que en dicho 

informe no se aclara si se les cede gratuitamente o 

no; asimismo apunta que no coincide la suma de la 

publicidad de las fiestas de verano que se 

relaciona con la cantidad final; al tiempo que pide 

que se les facilite el gasto en publicidad de las 

fiestas de Santa Teresa y la Muestra de Teatro. 

- Se reitera en la petición del plan de seguridad de 

la policía local por las actuaciones de las Fiestas 

de la Santa en el Plaza del Mercado Chico; 

contestándole D. Félix Meneses que hay un Real 

Decreto en el que consta que no hay obligación y 

por eso no se ha hecho. Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes 

comenta que aunque no sea obligatorio es por 

seguridad y que si se les dice desde el principio 

que no se ha realizado no lo hubieran vuelto a 

preguntar. 

- Comenta que le han dicho que el 12 de noviembre no 

hubo acto de presentación de libro; a lo que le 

contesta D. Ángel Sánchez que efectivamente así fue 

porque nosotros lo confirmamos pero el escritor no 

se lo apuntó; el acto se realizará en marzo. 

- Pide un informe del cumplimiento del pliego de las 

Fiestas de Santa Teresa. 

- Pregunta sobre las becas de libros de texto; a lo 

que le contesta la Presidencia que se han 

presentado 17 solicitudes y se está solicitando 

documentación. 

- Propone que en la zona que se encuentra en el 

Parque del Soto entre la tirolina y la carretera se 

haga un circuito de unos 700 metros de diámetro 

para que la gente pueda correr o montar en bici, 

que se ilumine y en el centro se realice una “zona 

de expansión”. D. Josué Aldudo indica que hace años 

ya se midió la zona con el fin de hacerlo. 

- También pregunta sobre el pliego de las escuelas 

deportivas y el motivo por el que se ha quedado 

desierta la licitación. D. José Ramón Budiño indica 



que se estudiará el motivo y la posibilidad de 

licitarlo de nuevo. 

 

En estos momentos se ausenta D. Javier Martín Navas. 

 

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes pregunta por la cuestión 

que quedo pendiente en la última Junta de Gobierno Local, 

de cuántas ayudas al transporte escolar se han presentado 

en el primer trimestre y cómo están los pagos del año 

pasado; a lo que le contesta la Presidencia que este año no 

se han convocado porque no se han abonado las del año 

pasado. 

 

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes recuerda que los 

trabajadores del Centro de Estudios Místicos están 

contratados por una subvención que tiene que estar al 

acabar para que no se quede sin personal; a lo que le 

contesta Dª. Mª Carmen Jiménez que acaba el 3 de enero.  

 

 

 Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la 

sesión por la Presidencia, en el lugar y fecha que constan 

en el encabezamiento, siendo las catorce horas y veintiún 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

el Secretario Acctal., doy fe. 

 

   Vº. Bº.            Ávila, 21 de Noviembre 2019 

EL PRESIDENTE                El Secretario Acctal. Comisión 

 


